

研修(講座)名	公民館等職員研修(第5回)		
期日	令和4年11月30日(水)	時間	10:00~15:20
会場	島根県立少年自然の家(江津市)	参加者数	38名
ねらい	・取り組んできた実践を発表し合い、今後の取組の参考とするとともに、成果と課題を確認し合う。		
研修プログラム	<p>【開会行事】 研修のねらい</p> <p>【実践発表】 実践発表・ふり返り</p> <p>【まとめ】 研修のまとめ</p> <p>【閉会行事】 修了証授与</p>		
研修の様子	<div style="display: flex; flex-direction: column; align-items: center;"> <div style="margin-bottom: 10px;">【実践発表】</div> <div style="display: grid; grid-template-columns: repeat(3, 1fr); gap: 5px;">        </div> <div style="margin-top: 10px;">【記念撮影】</div>  </div>		
参加者の感想	<p>■自分の事業は結局中止だった。しかし不幸中の幸いか、中止だったからこそ気づいたことが多く見つけた。中途半端な成功よりも次にやりたい課題ができ、この研修に出て良かったと思った。他の方々も発表の中で素敵な話を聞かせてくださり真似したくなる取組みもあって勉強になった。</p> <p>■たくさんの発表を見てその場その場で違った活動を実施・計画していて、良いと思った所は吸収して次に活かしたいと感じた。どのイベントも楽しんでいる姿があって、楽しむことの大事さを改めて学べたと感じた。全体的にすごく身になる研修だった。</p> <p>■他地域の方との交流、つながりができて有意義な研修会だった。初めてのことが多かったが、パワーポイント発表など最後までやり遂げることができ、自分の力になったと思う。多くの刺激をもらってこれからの自分自身の事業の進め方にも役立てていきたい。</p> <p>■みなさんの発表を聞きこいうやり方がある、こいう考えがあるということに気づかせてもらった。とても勉強になった。発表経験がなく今日を迎えるのがとても不安だったが、良い経験になった。研修を通して事業の協力者の巻き込み方、やる気の引き出し方が少しずつわかってきた気がする。これからも継続して更にパワーアップして頑張りたい。</p> <p>■公民館主事さんたちの「仲間」を見つける眼差しのあたたかさや観察眼に、とても感銘を受けた。活動が目的ではなく活動の先の地域住民さんたちの充実感や満足感、幸せのようなものを大切にされていることをどの発表からも感じ学ばせて頂いた。</p> <p>■どの発表もレベルが高く、学ぶことばかりだった。発表者一人一人の思いが“種”だったように思う。この種を形にするためには、今回の5回シリーズの研修のおかげでもあったと思うのと同時に、改めて研修の大切さ、必要性も感じた。</p>		